
Ce qui me rend heureuse, c'est de

me souvenir tout d'un coup de la

pub pour une boisson sans alcool

où une fille sculpturale sortait de

l'eau et marquait de l'empreinte

humide de son pied le ponton. Je

suis une fille et pourtant cette

pub a laissé en moi une profonde

sensation de liberté du corps.

C'est un vrai sentiment de

bonheur, cette sensation de vivre

intense, brute, là, maintenant.

Cathy 42 ans Cadenet
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